

『時事直言』 No.1387 2020年4月17日

[HP] <http://chokugen.com/>

[FAX] 03-3956-1313

[twitter 日本語] t_masuda2019/

[instagram] t_masuda2019/

[mail] info@chokugen.com

[twitter 英語] T_Masuda_eng/

[Youtube] 増田俊男チャンネル/



時事評論家 増田俊男

血迷ったか安倍首相

私は 1997 年以来、日本の政治のことをあれこれ述べたことは一度もなかったが安倍首相が少々ひどいので述べることにした。

ここ数日の間に安倍首相は既に決定し発表済みの重大政策二件をあっさりに変更した。

一つは特定地域に限定していた緊急事態宣言の全国拡大。

二つ目は新型コロナで減収する一定の世帯に 30 万円支給するのを取りやめ、一律 10 万円支給に切り替え、当初の予算 4 兆円が 12 兆円になった。

政治的には 30 万円が 10 万円になるのはイメージダウン。

財政的には 4 兆が 12 兆になるのだから、財務省としては「ふざけるな」!

安倍さんが最長期政権を維持していただけるのは麻生太郎無くしてはあり得ない。

また日本は明治以来官僚国家であり、日本の官僚とは「財務官僚」である。

つまり麻生太郎が安倍を立てているから財務官僚は安倍首相に従っているのだ。

麻生無くして安倍なしなのである。

安倍首相が公明党山口代表に攻め込まれあっさり一律 10 万円に気変わりしたのは麻生太郎と財務官僚を「軽視」したことになる。

麻生大臣は慌てて全員(一律)ではない、「手を挙げた方だけに配る」と財務官僚の身になって苦労している。

安倍が公明党と財務官僚の重さが計れないのなら日本の為にならない。

血統は良いが「ボンボン」で、「手に負えない奥さん」を抱えている安倍首相に国民もそろそろ呆れ果てているのではないか。

第一次安倍内閣の後を当時も同じ財務大臣であった麻生太郎が引き継いだ、歴史を繰り返すのも悪くないのでは。

日本の政治について初めて一筆執りました。

増田俊男の「ここ一番！」大好評配信中！

現在、増田俊男の「ここ一番！」を FAX 又は e-mail にて配信しております。詳しいご案内、お申込みについてはマスタ U.S.リサーチジャパン(株)Tel: 03-3956-8888、HP: www.chokugen.com まで。

【最近の配信履歴】

- 004月13日(月) No.973 今週は下げ相場
- 004月10日(金) No.972 連日、連騰は暴落の前触れ
- 004月07日(火) No.971 今日また売り時!
- 004月02日(木) No.970 株価は上がるのか、下がるのか

<新型コロナウイルス関連情報>

マスタ U.S.リサーチジャパン株式会社 オンリーワン事業部でベストセラーの次亜塩素酸水(商品名:ソリューションウォーター)は只今注文殺到中!発送には少しお時間を頂く場合もありますが出来る限り迅速にお届け致しますのでご理解のほど宜しくお願い致します。

詳しいご案内、お申込みについてはマスタ U.S.リサーチジャパン株式会社(Tel: 03-3956-8888、FAX: 03-3956-1313、HP: <http://chokugen.com/SolutionWater/index.html>)まで。

「時事直言」の文章及び文中記事の引用をご希望の方は、事前にマスタ U.S.リサーチジャパン株式会社 (FAX: 03-3956-1313) までお知らせ下さい。